

Jurado critica la "desvergüenza" del PSOE al interesarse ahora por la agricultura y el campo

Réplica de la candidata al Senado por el PP de Córdoba a los ataques socialistas contra el nuevo reparto de la PAC y el papel del gobierno del PP en dichas negociaciones

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 27 de mayo de 2016 - 18:18



La candidata número uno al Senado del PP de Córdoba, Beatriz Jurado, ha mostrado su asombro ante la “desvergüenza” del PSOE a la hora de utilizar la agricultura y el campo como sus argumentos fundamentales en esta campaña.

Así lo indicaba esta mañana en Priego, en el transcurso de una comparecencia ante los medios en la que recordaba que cuando el PP llegó en 2011 al gobierno de España, lo primero que hicieron fue recuperar el Ministerio de Agricultura, “ya que en el gobierno anterior del PSOE se quitó el nombre de Agricultura, lo

que para el PP fue una afrenta, una clara ineficacia de la política más importante y del sustento económico más importante de las familias de España como es la agricultura y el campo”.

Según Jurado, Arias Cañete se fue a Bruselas, “a enmendar lo que el PSOE había hecho con el campo cordobés y español, ya que habían negociado una tarifa plana que hubiera supuesto que hoy, con ese reparto, sólo hubieran recibido los agricultores y ganaderos cordobeses 100 euros. Tarifa plana con la que, como apuntaba, “salimos perdiendo, porque al PSOE no le interesan los intereses del campo”.

En este sentido, la cabeza de lista del PP cordobés al Senado añadía que su partido hizo una nueva negociación con la Unión Europea, en la que incluso el comisario de agricultura visitó la provincia de Córdoba, “para conocer las necesidades reales del olivar”, consiguiendo según Jurado, “un cambio en ese reparto, en el que Andalucía se llevó el 30% de los recursos que vienen a España”.

Negociaciones en las que como incidía Jurado, el gobierno andaluz, a través del Consejero y los responsables, han participado por mediación del Ministerio y del Gobierno de España, señalando que, “en ningún caso han puesto pegas, han puesto ninguna queja y no han hecho ninguna propuesta”. En este sentido la candidata al Senado afirmaba que lo único que en estos cuatro años se ha visto en Andalucía, es la no ejecución de fondos europeos por parte del gobierno andaluz, lo que ha provocado su devolución.

De ahí que la popular mostrara su asombro ante la “desvergüenza del PSOE”, cuando en esta campaña utiliza como sus argumentos fundamentales la agricultura y al campo, “cuando para ellos no han tenido ningún interés”, afirmando que gracias a las negociaciones del PP, “hoy no tenemos una tarifa plana y los agricultores y ganaderos, siguen teniendo prácticamente las mismas ayudas que con el anterior reparto”.

En este sentido Jurado ponía de relieve que durante estos últimos cuatro años, “el gobierno del PP, además de una buena negociación, ha apostado por el campo, frente a un PSOE que ha perdido fondos y ha tenido que devolver dinero”. Argumentos antes los cuales, Jurado solicitaba a los socialistas, “que tengan un poco de sentido común y dejen de mentir a los andaluces”, y si tienen interés en conocer cual es el reparto real de

la PAC, “nosotros estamos dispuestos a explicárselo, porque no todo vale y menos una cuestión tan importante como el campo”.

Por último Jurado quiso aclarar que en el nuevo reparto los agricultores van a recibir un 5% menos, del que un 2,5% irá a una reserva nacional y el 2,5% restante se enfocará al relevo generacional en el campo y que si no se gasta, se devolverá proporcionalmente. Un fondo de relevo generacional que como concluía la candidata popular al Senado, “hay que aplicarlo para regenerar el campo, porque es fundamental que la agricultura se modernice, y se apueste por el desarrollo rural y porque los jóvenes sigan en el campo”.